



> UNIVERSIDAD DE SALAMANCA



Rivero inicia su mandato en la Usal 'poniendo deberes' al Gobierno

El nuevo rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inició ayer de manera oficial su mandato rectoral solicitando al Gobierno de España «que reconozca la singularidad» del Estudio salmantino como «primera universidad española y académica palanca de la transformación en positivo del sistema universitario nacional, que debe hacerse sin prisa pero sin pausa». Agradeció en su discurso al anterior equipo rectoral que dejen «una universidad dispuesta para ser relanzada y desplegar todas las capacidades de docencia, investigación y relaciones institucionales» durante el próximo 2018, fecha en que la Usal celebra su VIII Centenario. / ICAL